

@ 51 - SCHIPPER - 19042019 - 11H59

Sujet: [INTERNET] AILES DU PUY DU RIO

De : Norma Riva Schipper <montautre@gmail.com>

Date : Fri, 19 Apr 2019 11:59:21 +0200

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr, "montautre@gmail.com"
<montautre@gmail.com>

Madame et Monsieur,

J'ai écrit cette lettre ci-dessous le 28 octobre 2018, alors que j'étais encore propriétaire du Château de Montautre (15ème siècle), 87250 Fromental et d'une Chapelle des Templiers du 12ème siècle à 87250 Fromental.

Aujourd'hui, j'ai vendu le château et j'habite dans la Chapelle. J'ai encore des terres à Montautre et je suis toujours complètement contre ces éoliens!!

S'il vous plaît prendre le temps de lire ma lettre, Merci

Bien cordialement Norma Riva Schipper, La Chapelle 87250 Fromental

Montautre traduction

Je suis née à New York, fille de parents argentins et, il y a 31 ans, j'ai déménagé en Hollande et épousé mon mari néerlandais. Après de nombreuses années de recherche dans différentes parties du monde, nous avons choisi Fromental en Limousin pour établir notre demeure. Nous sommes tombés amoureux de cette région en raison de sa beauté naturelle, avec tant de rivières, de lacs et de sources naturelles, une forêt encore remplie de bois durs, des collines ondulantes avec des moutons et des vaches.

En venant de New York et d'Amsterdam, nous savions très bien ce que la vie de la ville était et avons consciemment choisi le contraire! Nous avons choisi un magnifique bâtiment ancien qui était resté dans la même famille depuis 1460 et avons tous deux, seuls, restauré la propriété. Le bâtiment était en bon état mais très simple, il n'y avait pas de chauffage et il n'y avait qu'une seule salle de bain. Nous avons restauré le bâtiment pour en faire une habitation de 12 chambres et 10 salles de bains, puis nous avons commencé nos chambres d'hôtes.

Immigrer en France, et plus spécifiquement dans cette région, pour commencer une nouvelle vie, plus proche de la nature en vivant avec la terre et la nature, est la raison pour laquelle nous avons choisi le Limousin, et nous voulions partager cet esprit et cette beauté avec nos clients. Vivre et manger en fonction des saisons est quelque chose qui a été perdu à travers la commercialisation des villes, quand tout est dévolu à l'argent, quand l'industrie est manipulée, finalement on aboutit à ce que la valeur des produits soit perdue !

Nos chambres d'hôtes offrent à nos clients une qualité de vie dans tous les sens : visuellement : seules des prairies vertes et de la forêt entourent complètement la propriété ; son : calme complet et tranquillité ; odeurs : offrant les odeurs saisonnières magnifiques de cette riche campagne, Goût : la délicieuse nourriture préparée avec seulement des produits de la terre, et enfin le toucher : être en mesure de toucher les arbres, les plantes et les animaux entourant la propriété. De nombreux invités nous ont fait la remarque qu'ils avaient l'impression d'être au paradis!

Si nos clients sont venus chez nous, c'est spécialement pour le calme et la tranquillité, pour avoir la possibilité de marcher pendant des heures à travers de vieilles forêts de bois dur encore authentiques. Nos clients ont été attirés par cet endroit, unique en raison de sa forêt dense, de ses lacs et de ses cours d'eau, mais aussi par une abondance d'animaux, d'oiseaux, d'insectes disparus aujourd'hui en France et dans le monde.

Nos clients sont aussi venus chez nous pour observer la diversité des oiseaux qui vivent sur notre propriété et profiter des heures passées à les observer dans leur propre habitat.

Nous aimons tellement cette région et sommes si passionnés par la nature et l'histoire qu'elle a à offrir que mon mari a aussi décidé de sauver, en la restaurant, une chapelle des Templiers datant des 11ème et 12ème siècles, laquelle était en ruines depuis plus de 60 ans !

Encore une fois, ce projet était un projet d'amour et de passion, de passion pour sauver un bâtiment historique mais aussi parce que c'était dans ce domaine et dans son environnement naturel ! Ce bâtiment est tout proche du château de Montautre et se trouve dans le même périmètre où il est question d'installer des éoliennes.

Nous étrangers sommes venus ici pour vivre, aimer et respecter ce que cette belle région a à offrir ; nous ne sommes pas venus ici pour l'exploiter, et ne sommes pas venus ici pour gagner de l'argent ! nous sommes venus ici pour vivre la beauté la pureté que cette région a à offrir, avec sa nature et son patrimoine historique. Oui cela a été difficile, mais nous l'avons fait parce que nous avons cru en cet endroit magique. Je ne crois pas que nous, étrangers, puissions être moins passionnés d'un lieu qui nous a adoptés, que les gens qui sont nés ici!

Parfois, il arrive les gens aient besoin de partir ou de prendre du recul pour réfléchir sur ce qu'ils ont et ne pas regarder ce qu'ils n'ont pas !

Nous devons nous respecter les uns les autres mais nous devons aussi respecter la nature et notre environnement!

Je comprends bien sûr que l'être humain cherche des moyens de produire une meilleure énergie et je crois au progrès et à la nouveauté, mais pas au détriment de ce qui est déjà bon et beau !!!

La France est un très grand pays et au Nord de nombreuses éoliennes sont alignées le long des autoroutes!

Pourquoi ne pas poursuivre cette pratique dans toute la France et aligner toutes les autoroutes avec des éoliennes ?

Le Limousin est un endroit unique et c'est pour cela que sa pureté devrait être préservée !

D'un point de vue simplement touristique, le Limousin est unique car il n'est pas envahi de centres commerciaux pour faire du shopping

et de restauration dans le sens commercial typique ! Il est unique parce que c'est comme si le temps s'y était arrêté, comme si on y était dans un conte de fées. C'est un endroit qui reste rare parce qu'il est si authentique sans xxxxx (protension).

J'ai choisi de vivre ici et aujourd'hui j'ai choisi de protéger tout ce que j'aime de cet endroit. Je suis complètement contre l'installation de ces éoliennes ici !! Je vais me battre pour que soit maintenu ce bel endroit qui m'a adopté et me battre pour les droits des oiseaux et de la faune qui méritent d'être protégés!

Notre propriété est un paradis pour le sanglier, le cerf, le rae, le lapin, le lièvre, le renard, le blaireau, le furet, la fouine et la liste des oiseaux est énorme. C'est aussi un couloir migratoire très important pour les oiseaux. Nous avons un couple de hérons blanc et gris une aigrette qui vivent ici toute l'année, nous avons une énorme quantité de la plus petite sorte de chauve-souris vivant sur notre propriété

Voici la liste des oiseaux répertoriés sur notre propriété :

Chouette de Tengmalm, chouette chevêche, chouette effraie, chouette hulotte, hiboux, faucons crécerelle, accenteur mouchet, alouette des champs, alouette calandrelle, alouette lulu, palombes, bec-croisé des sapins, bergeronnette des ruisseaux, bergeronnette grise, bergeronnette printanière, bondrée apivore, bourreuil pivoin, bruant des roseaux, bruant jaune, bruant proyer, bruant zizi, busard Saint-Martin, busa variable, caille des blés, canard colvert, chardonneret élégant, chevêche d'Athènes, choucas des tours, cigogne blanche, cigogne noire, cingie plongeur, circaète Jean-le-Blanc, corbeau freux, corneille noire, coucou gris, effraie des clochers, engoulevent d'Europe, épervier d'Europe, étourneau sansonnet, faisan de Colchide, faucon hobereau, faucon pèlerin, fauvette à tête noire, fauvette des jardins, fauvette grisette, foulque macroule, gallinule poule d'oie, geai des chênes, gobemouche

Norma Riva Schipper - Chateau de Montlaur
89150 L'Isle-aux-Érables
